

# Mandataria recibe a la Selección Nacional de Fútbol de Chile tras su participación en el Mundial de Brasil 2014

29 JUN 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recibió en el Salón de Audiencias, a los 22 jugadores, el cuerpo técnico y los dirigentes que representaron a Chile en el campeonato Mundial disputado en Brasil. La Jefa de Estado, destacó la participación de los seleccionados nacionales y les agradeció por su entrega en los cuatro partidos que disputó la roja durante la copa. “Me imagino que estarán tristes por la derrota, pero déjenme decirles que durante estas últimas dos semanas nos entregaron tremendas alegrías”, afirmó la Mandataria.

ETIQUETAS :

#Deportes